

Zimbabwe : La justice confirme la victoire de Mnangagwa

BBC Afrique, 24 août 2018 La victoire du président Emmerson Mnangagwa (photo) a été confirmée par la Cour constitutionnelle du Zimbabwe. La Commission électorale zimbabwaise avait déclaré Emmerson Mnangagwa vainqueur de l'élection présidentielle face au leader de l'opposition Nelson Chamisa.

Un résultat contesté par L'Alliance du MDC qui avait décidé de saisir la justice pour faire invalider la victoire de M. Mnangagwa. Le MDC a indiqué avoir les preuves que le scrutin a été entaché de "fraudes de grande ampleur et de manipulation des résultats". La justice zimbabwaise a rejeté cette requête, confirmant l'élection d'Emmerson Mnangagwa. En rendant son verdict, le juge en chef Luke Malaba a qualifié les accusations de fraude de "hardies et non fondées". Les premières élections générales post-Mugabe au Zimbabwe ont débouché sur des violences. Deux jours après le scrutin, au moins six personnes ont été tuées dans des affrontements entre les forces de sécurité et des partisans de l'Alliance du MDC.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});